

BR5010

Bravo Electronic entry / Clavier électronique Bravo / Bravo Elektronisch toetsenbord

- EN** BR5010 Top reading electronic entry. Metal housing chrome, with integrated battery compartment and Dallas reader. The Bravo entry unit can be mounted both fixed and turnable (for 6,25x6,25 mm square spindle), without additional accessories.
- FR** Clavier BR5010 où les touches sont placées au-dessus. Boîtier en métal chromé, le clavier est muni d'un lecteur Dallas et d'un logement de pile intégré. Le Clavier Bravo peut être monté de façon fixe ou pivotante sans accessoires supplémentaires, pour tige carrée 6,25x6,25 mm.
- NL** BR5010 toetsenbord met bovenop geplaatste toetsen. Metalen behuizing chroom, met geïntegreerd batterijvak en Dallas lezer. Het Bravo toetsenbord kan zonder extra accessoires, zowel vast als draaibaar, (voor 6,25x6,25 mm vierkante spindel) gemonteerd worden.



BR5010

TO BE COMBINED WITH / À COMBINER AVEC / TE COMBINEREN MET

EN	The Bravo entry can be combined with the following electronic locks:	• EM2020	• EM2050	• RevoBolt
FR	Le clavier BR5010 peut être combiné avec les serrures suivantes:	• EM2520	• EM3050	• Tantum
NL	Het Bravo toetsenbord is te combineren met de volgende sloten:	• EM3020	• EM3055	
		• EM3520	• EM3550	
		• EM4020	• EM4050	

ACCESSORIES / ACCESSOIRES / ACCESSOIRES

AC7752

- EN** Adapter back plate to replace an existing input unit with different mounting pattern by Alpha, Delta, Bravo or T6530 series.
- FR** Adaptateur plaque arrière pour remplacer des claviers avec un motif de montage différent par des claviers Alpha, Delta, Bravo ou T6530.
- NL** Adapter achterplaat om bestaande toetsenborden met afwijkend montagepatroon te vervangen door Alpha, Delta, Bravo of T6530 serie toetsenborden.



BR5010

Bravo Electronic entry / Clavier électronique Bravo / Bravo Elektronisch toetsenbord

